

Haselünner Schüler spenden für brasilianische Kinder

1000 Euro durch Sponsorenlauf erarbeitet

HASELÜNNE. Die Schüler der Bödiker-Oberschule Haselünne haben 1000 Euro für das brasilianische Projekt „Casa da Crianca“ gespendet. Mit dem Geld soll das Leben vieler brasilianischer Kinder verbessert werden.

Im Projekt „Casa da Crianca“ (übersetzt: Haus des Kindes) in einem Armenviertel der 400 000 Einwohner großen Stadt Campina Grande im Nordosten Brasiliens, 3500 Kilometer von Rio de Janeiro entfernt, werden rund 200 Kinder aus den Elendsvierteln im Alter von null bis sechs Jahren täglich versorgt und in die Grundkenntnisse der Bildung ein-

geführt. „Diese würden sie sonst nicht bekommen“, sagte Arnold Becker bei der Übergabe der 1000-Euro-Spende in Haselünne.

Becker lebt in Ochtrup und ist gemeinsam mit seiner Frau Annette Begründer des Vereins „Kinderförderung Brasilien e.V. Das soziale Herz der Familie Becker kommt nicht von ungefähr. Arnold und Annette Becker, die von 1998 bis 2003 in Haselünne gewohnt haben, haben ihre vier Kinder, heute 42, 36, 35 und 32 Jahre alt, als Kleinkinder adoptiert. Ein Kind stammt aus Deutschland, drei Kinder aus den Elendsvierteln in Campina Grande.

„Das Kinderhaus kennen wir seit 1980. Vor drei Jahren haben wir den Verein zur Unterstützung des Kinderhauses gegründet“, erzählte Becker bei der Übergabe der Spende durch Schüler der Bödiker Oberschule in Anwesenheit von Oberschulrektor Thorsten Giertz. Beckers Sohn Dominik, der als Baby an der Pforte des „Casa da Crianca“ ausgesetzt worden war und selbst durch das Kinderhaus die Chance erhielt, in einer behüteten Umgebung aufzuwachsen, lebt heute in Campina Grande und arbeitet für das Projekt „Casa da Crianca“ der Franziskaner Schwestern.

Zwei der Becker-Kinder waren selbst einmal Schüler der Bödiker Oberschule, damals noch Vinzenz-Hauptschule. „Deshalb habe ich die Oberschule um Unterstützung gebeten“, verweist Becker auf den Weg der Kontaktaufnahme. Das Geld stamme aus einem Sponsorenlauf der Schule. Die Schüler seien sofort bereit gewesen, das Geld für die Brasilienhilfe der Beckers zur Verfügung zu stellen, als sie etwas über das Projekt erfahren hätten, betonte Schulleiter Giertz.

Weitere Informationen unter www.kinderfoerderung-brasilien.org.



Schüler der Bödiker-Oberschule und Schulleiter Thorsten Giertz (links) überreichten Arnold Becker für seine Brasilien-Kinderhilfe einen Scheck in Höhe von 1000 Euro. Foto: Diers